

EXCUSA ASISTENCIA:

D. Manuel G. Paduraru Ionete

NO ASISTEN:

D. Miguel A. Guillamón Naches

Orden del día.

- 1º.- Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria de la Junta de Distrito Sur de fecha 18 de diciembre de 2017
- 2º.- Propuestas para el nombre de la plaza conocida como Pinturas Rupestres.
- 3º.- Informe de la Presidenta
- 4º.- Despacho extraordinario
- 5º.- Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las 20:00 h. del día 29 de enero de dos mil dieciocho, bajo la presidencia del Ilma. Señora Teniente de Alcalde, Doña Patricia Puerta Barberá, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito SUR, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el quórum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- APROBACIÓN SI ES PROCEDENTE DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR DE FECHA 18 DE DICIEMBRE DE 2017.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 18 de diciembre de 2017 por unanimidad se acuerda aprobarla.

2º.- PROPUESTAS PARA EL NOMBRE DE LA PLAZA CONOCIDA COMO “PINTURAS RUPESTRES”

La Sra. Presidenta comenta que desde la AA.VV. Maestria se ha pedido varias veces el colocar una placa con el nombre en la plaza Juan Bautista Porcar, conocida coloquialmente con el nombre de la pza de las “Pinturas Rupestres”, y tras consultar con



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

la concejalía de cultura, nos informa que ese nombre ya existe en una pza del Grau, por lo que desde cultura instan a que el consejo de distrito elija un nombre de mujer de la lista que el negociado de cultura nos pasará.

La Sra presidenta comenta que también se dará traslado a la AA.VV. de Maestría para que haga extensiva la consulta a los vecinos de la zona.

INFORME DE LA PRESIDENTA

Con relación a la solicitud de incidencias tramitadas en Juntas y Consejos anteriores, en virtud a los informes emitidos por los Técnicos, nos informan sobre los siguientes temas.

A la reclamación del Sr. Galván sobre las baldosas rotas y sueltas de la Plaza Sierra de Gredos, comentan desde el departamento de Servicios Urbanos, Infraestructuras y Sostenibilidad que se ha procedido a repararlas el pasado 9 de noviembre.

3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No existiendo ningún asunto de Despacho Extraordinario, se pasa al punto siguiente del orden del día.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.**D. MANUEL PEGUEROLES BELMONTE**

El Sr. Pegueroles, comenta que el carril bici de la plaza Sierra de Gredos esta pegado a la salida de los portales y es un peligro. La Sra. Presidenta le comenta que no hay más sitio, no obstante ya ha dado traslado al negociado correspondiente.

AA.VV. PARTIDA ESTEPAR

EL Sr. García, quiere recordar que hay que solicitar el informe de Renfe, así como averiguar en que situación se encuentra el plan de asfaltado.

También el Sr. García esta interesado en saber cuando van a empezar las obras del ciclo peatonal. La Sra. Presidenta le comenta que desde la concejalía de ordenación y territorio convocarán una reunión previa a las obras con el Gpo Lourdes y el Gpo San Andrés.

AA.VV. SAN JAIME

El Sr. Ramos, solicita una fuente en la zona de los juegos, también solicita que se cambien los juegos por juegos que puedan utilizar niños y niñas más mayores, ya que son muy infantiles los que hay ahora.

Solicita la poda de los arboles de la plaza, ya que hace meses se empezó a podar y lo dejaron a medias y reponer los que están rotos o muertos.

Informa que en la entrada del barrio hay 2 postes de luz que se están doblando hacia la Avda. Castello y si se caen podrían causar problemas y no poder ni entrar ni salir del barrio.

También en el barrio hay problemas con el tendido eléctrico, con cables colgando pudiendo ocasionar graves problemas.

Comenta que la limpieza de la acequia del mes de diciembre no se realizo.

El Sr. Ramos, insiste con el tema del colector de aguas pluviales para todos los Gpos periféricos del sur, y comenta que se puedan aprovechar las obras del acceso ferroviario al puerto para proceder a la instalación de dicho colector.

AMPA ISIDORO ANDRES VILLARROYA

La Sra. Latorre, comenta que antes siempre acudía la policía a la entrada y salida de los colegios, y ahora hay muchos como el Ejercito, Isidoro Andrés, Gregal, que no siempre tienen policía con el peligro que eso conlleva a la entrada y salida de los colegios, la Sra. Presidenta le comenta que se pasará a la Policía Local para que lo revisen en todos los colegios.

Insiste una vez más que están poniendo fuentes, pero que las que ya están instaladas en el Isidoro Andrés son peligrosas por los cantos puntiagudos y todavía no las han cambiado.

Les han denegado la solicitud de mesas y sillas para la fiesta de fin de curso, y se interesa por saber si el Ayuntamiento tiene las que distribuye en el Pregó, la Sra. Presidenta le informa que esas sillas se alquilan, por lo que el Ayuntamiento no tiene en propiedad.

AA.VV. SAN PABLO

El Sr. Campos comenta que el STOP que hay en la Calle Toga con Calle San Alfonso lo tapa una morera, por lo que cree que sería mejor quitar la señal y pintarla en el suelo.

Informa que en la Plaza Monte Alagon y Plaza La Mancha, hay hierbas que se deberían de quitar y repoblarlo con zona verde y árboles

Solicita la instalación de papeleras en toda la zona nueva, también insiste en la necesidad de una línea de autobús ya que hay casi 400 familias.

Solicita la limpieza de la fachada que se quemó en la Calle Montán donde está el cuadro eléctrico y pregunta en qué estado se encuentra la instalación del nuevo cuadro eléctrico. La Sra presidenta le comenta que el 11 de enero se abrió expediente con la empresa de distribución eléctrica para tramitar la instalación del cuadro eléctrico en un nuevo emplazamiento y está previsto que en febrero se inicien los trabajos de acometida e instalación del cuadro eléctrico definitivo.



Ayuntamiento de Castellón de la Plana

Es necesario la limpieza del descampado de la Calle Unión 5 ya que esta expropiado y es de propiedad del Ayuntamiento. La Sra. Presidenta le comenta que se trasladará a Patrimonio para comprobar que es propiedad municipal.

AA.VV. SAN BERNARDO

El Sr. Gómez, solicita que se pinte la línea central y los arcenes en la zona de Pi Gros del 7 de Julio hasta Almazora.

D. MANUEL PEGUEROLES.

El Sr. Pegueroles, comenta que denegaron el paso de cebrera de la Calle Músico Pascual Asencio Hernández, y cabe la posibilidad de que haya problemas, los coches circulan a mucha velocidad. Insiste con los pasos elevados, comenta que es una zona que especialmente cuando hay actividades deportivas acude mucha gente con el peligro que ello conlleva.

Están arreglando los árboles de la calle Manuel Azaña, pero insiste que las aceras se levantan y deberían de arreglarlo todo.

Insiste una vez más en la falta de asistencia de algunos de los miembros de la Junta reiteradamente y que se debería de tomar alguna decisión al respecto, la Sra. presidenta comenta que tras revisar el reglamento no existen herramientas que permitan modificar los miembros de la junta y el consejo en caso de no asistencia.

Y siendo las 20:45 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo al margen junto con la Sra Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur